

¿Cuándo llegará 'el interés turístico municipal' para Carthagineses y Romanos?

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 15 de octubre de 2019, martes

Las históricas fiestas son grandes, muy grandes, en la ciudad, pero aún no han conseguido ser las magnas fiestas de todo el territorio municipal. Hay que lanzar las redes al exterior, pero en ocasiones no hay que olvidar de dejarlas caer hacia los pies. Falta promoción entre los residentes no urbanos, es decir, entre la mayoría de cartageneros.

Este artículo de opinión está relacionado con ese lastre histórico de reducir Cartagena a sólo una ciudad, cuando resulta que es mucho más grande, es un municipio con numerosas poblaciones, cada una con sus inquietudes y sus 'corazoncitos'. Las cifras son claras, pues unos 175.000 vecinos residen fuera de la zona urbana y 45.000 lo hacen dentro. Y si una 'patria' es su gente, aquí las fronteras no acaban en 'el escudo de la Alameda' o en la salida hacia la autovía.

No voy a entrar en 'centralismo', sino en olvido o dejadez. No sé si corresponde al Ayuntamiento de la Trimilenaria o a la Federación de Tropas y Legiones o a ambos o a un tercero... No lo sé, pero sí que la promoción que cada año de fiestas en barrios y diputaciones es muy pobre. Y lo decimos con fundamento, pues si existe un medio de comunicación que se recorre las poblaciones cartageneras, ése es Cartagena de Hoy. Ahí no tenemos competencia y nos permite conocer mejor a los cartageneros de muy dispares ubicaciones.

Hay lugares como La Aparecida o barrios de Cartagena Norte donde sí ha calado Carthagineses y Romanos, como se refleja en la presencia de sus vecinos en tropas o legiones, pero en otros puntos hay bastantes que ni saben cuándo se celebran o su programa de actos, el cual rara vez llega a sus manos.

Este año, el primer fin de semana de las fiestas históricas coincidió con los festejos que se tuvieron que posponer por la 'maldita gota fría' en La Manga, en El Algar y en Los Dolores, además de El Garbanzal del vecino municipio de La Unión. Pues bien, en todos hubo masiva presencia de asistentes y no se vieron afectados por la coincidencia con la gran fiesta de época. Nosotros aprovechamos para preguntar por la coincidencia y la respuesta más generalizada que recibimos venía a decir que Carthagineses y Romanos es la fiesta de Cartagena, pero refiriéndose a Cartagena como ciudad no como municipio.

Carthagineses y Romanos nació del pueblo y es para el pueblo. Eso de que si las fiestas son 'sólo para festeros' me parece que quedó desterrado tiempo atrás, pero sí está latente que son 'las fiestas de la ciudad'.

Si queremos que, sin menoscabar a los festejos internos de cada núcleo de población, sean las grandes fiestas de 'toda Cartagena' hay que moverse por todo el municipio y alistar cada vez a más cartageneros. Y que conste que en momento alguno queremos decir que la XXXI edición no haya respondido a las expectativas, en absoluto, pero sí que la 'Gran fiestas del Mediterráneo' aún puede ser más de lo que es si atrae tanto a más lejanos como a más cercanos.Â

Carthagineses y Romanos surgió en 1990, fueron declaradas de Interés Turístico Nacional en

¿Cuándo llegará 'el interés turístico municipal' para Carthagineses y Romanos?

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 15 de octubre de 2019, martes

1997 y recibieron la declaración de Interés Turístico Internacional en 2017. La asignatura pendiente sigue siendo el 'interés turístico municipal'.

Sin embargo, lo mismo resulta que estoy equivocado y todo está 'ferpecto'.

Â